
红帽子CEO:目前没有推出Linux桌面版的必要Linux认证考试

PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/573/2021_2022__E7_BA_A2_

E5_B8_BD_E5_AD_90C_c103_573279.htm 有关何时实现Linux

桌面版的话题，我们已经听到无数次“今年”式的口号了。

虽然Linux在用户数量方面有长足的增长，但依然没有达到如

红帽子这类 Linux厂商所期望的水平。红帽子的CEO Jim

Whitehurst甚至对Linux桌面版表示了怀疑的看法，他认为如

今的Linux依然不是主流操作系统。 不论从使用率，费用，支

持力度或其它更多方面来看，他认为现在推出Linux桌面版将

无法为他们赚钱。他甚至称红帽子目前根本没有推出这样产

品的计划。虽然Linux在服务器领域取得了成功，但用户的需

求已经相比过去发生了很大的变化，任何现在就想把Linux推

入桌面级应用的想法都将被证明是愚蠢的。 也许挑

战Windows是错误的选择。除了那些横在眼前的现存壁垒之

外，Linux厂商还需要对未来5-10年内可能会出现的障碍进行

预测。看起来红帽子对此心知肚明，希望他们未来能给桌面

用户带来惊喜。 更多优质资料尽在百考试题论坛 百考试题在

线题库 linux认证更多详细资料 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


